

Antrag dfb-Fraktion in der Stadtverordnetenversammlung „Einrichtung von Wohnmobilstellplätzen in Flörsheim am Main“

Sehr geehrte Damen und Herren,

die Stadtverordnetenversammlung Flörsheim am Main beauftragt den Magistrat, geeignete Einrichtungen für Wohnmobilstellplätze zu suchen und zu finden.

1. In der Stadt Flörsheim am Main sollen Stellplätze für bis zu 10 Reise/Wohnmobile geschaffen werden.
2. Im Auftrag des Magistrats, wird die Verwaltung gebeten zu prüfen, ob sich Grundstücke in Flörsheim als Einrichtungen für Wohnmobilstellplätze eignen. Das Gelände sollte in ruhiger Lage und aus touristischer Sicht sehr interessant sein.
3. Bei erfolgreicher Prüfung wird in Zusammenarbeit mit den entsprechenden Ausschüssen ein Konzept für eine zeitnahe Umsetzung erarbeitet.
4. Gelder sollen dann in den Haushalt 2019 unter Fremdenverkehr -Tourismusförderung 06.01.02.00 eingestellt werden.

Begründung

Die Zahl der Wohnmobilmfahrer ist in den vergangenen Jahren rasant gestiegen, auf europaweit über eine Million. In der Regel übernachten die Wohnmobilmfahrer nicht auf Campingplätzen, sondern auf speziell ausgewiesenen Wohnmobilstellplätzen. Derzeit gibt es in Deutschland 4005 Wohnmobil-Stellplätze, die Anzahl wächst stetig. Doch mit dem Angebot wachsen auch die Ansprüche der Gäste. So erwarten Wohnmobilmfahrer heute von einem Stellplatz weit mehr als nur eine Parkfläche. Neben den Ver- und Entsorgungseinrichtungen sowie Stromversorgung spielt die Umgebung eine immer größere Rolle.

Mit dem Argument der Zentrumsnähe wären geeignete Standorte für einen Wohnmobilstellplatz in Flörsheim am Main zum Beispiel folgende Flächen: Stadtteil Wicker, unterhalb des Parkplatzes zur Warte.

Dieser Platz könnte in Anlehnung des tangierenden Wegs „Panoramablick“ heißen, mit Aussicht von der Frankfurter Skyline bis in den Odenwald.

(Auch landende Flugzeuge in „Augenhöhe“ zieht so manchen Tourist an).

Als weiter Standort bietet sich natürlich das Mainufer an, da Wohnmobiltouristen generell und nachweislich Plätze an Flüssen und Seen bevorzugen!

Dadurch könnten so Touristen zum Abschalten und zum Verweilen in der Stadt eingeladen werden. Auch nur Durchreisende fänden ein günstiges Angebot zum Pausieren und Bleiben. Flörsheim am Main würde seine Attraktivität für auswärtige Gäste abseits der Hotel - Touristen so zweifellos steigern, was ein wichtiger Wirtschaftsfaktor für Gastronomie und Handel in der Innenstadt wäre.

Lage und Anbindung

- Ungehinderte Zufahrt
- Komfortable Erreichbarkeit über das Straßennetz
- Natur- und Wassernähe
- Innenstadt und Zentrumsnähe
- Nähe zu Sehenswürdigkeiten und touristischen Attraktionen
- Anschluss an Rad- Wasser- und Wanderwegnetze
- Kurze Fußwege zu allen touristischen Angeboten

Ziele

- Verbesserung und Förderung des Tourismus in der Region.
- Überregionale touristische Werbung für die bereits bestehenden touristischen Einrichtungen in der Stadt Flörsheim am Main
- Stärkung des lokalen Einzelhandels
- Möglichkeit zur Stärkung der Gastronomie
- Erhöhung der Attraktivität der Stadt Flörsheim am Main für Gäste und Besucher

Um dieses Segment des Tourismus auch in Flörsheim zu nutzen, ist es wünschenswert, auch auf vielfachen Wunsch aus der Bevölkerung entsprechende Plätze einzurichten.

Mit freundlichen Grüßen

DIE FREIEN BÜRGER
Mit freundlichen Grüßen
DIE FREIEN BÜRGER
Für die dfb – Fraktion